

Wädenswil, 2. April 2001

KR-Nr. 127/2001

POSTULAT von Kurt Schreiber (EVP, Wädenswil)

betreffend Änderung des Gesetzes über die Zürcher Kantonalbank

Der Regierungsrat wird beauftragt, dem Kantonsrat eine Gesetzesänderung vorzuschlagen, welche vorsieht, dass das Präsidium der Zürcher Kantonalbank in Zukunft nur noch von einer Person wahrgenommen und das aus dem bestehenden Bankrat eine Person als Vizepräsident oder Vizepräsidentin bestimmt wird, welche das Präsidium bei Bedarf ersetzt.

Kurt Schreiber

Begründung:

Die Verwaltungsräte sämtlicher schweizerischer Firmen kennen nur einen Präsidenten oder Präsidentin. Diese Anwendung ist auch auf die Zürcher Kantonalbank auszudehnen, werden doch auf diese Weise die Strukturen schlanker und effizienter gestaltet. Mit dem Bankrat als weiteres Aufsichts- und Verwaltungsgremium wird auf die politische Zusammensetzung Rücksicht genommen. Somit ist dieses Erfordernis nach wie vor erfüllt – nur kostet es ein wenig weniger.